



**Nombre de alumno: Yeni Yadira  
López Aguilar**

**Nombre del profesor: María del  
Carmen López**

**Nombre del trabajo: Mapa  
conceptual**

**Materia: fundamentos de la  
enfermería**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 1er cuatrimestre**

Comitán de Domínguez Chiapas septiembre de 2020.

## - Proceso de enfermería: EXPLICACION

En esta aprendemos como debemos dar atención al paciente teniendo en cuenta que debemos pasar varias etapas, y sobre eso las etapas pueden variar ya que tienen un orden y mediante eso tener una mejor atención dentro del ámbito enfermero - paciente.

Los enfermeros y enfermeras tienen la obligación y el deber de dar una buena atención dentro de que las toque cuidar al enfermo, así mismo debemos tomar en cuenta que el enfermero debe sacar datos del paciente mediante pláticas y así mismo hacerle un cuestionario y responderlo acerca de los datos proporcionados por el paciente.

El enfermero o enfermera debe dar los diagnósticos del avance que tenga el paciente, mientras está bajo su cuidado, también debe tener una buena comunicación con el paciente y así hacer exámenes al paciente ya sea físicamente o con algún aparato de ayuda y así poder conseguir un mejor diagnóstico claro y conciso, para dar el informe al familiar o familiares del estado del paciente, así mismo dejar un informe al siguiente enfermero.

## Segunda etapa: Diagnóstico de enfermería

Esta es muy importante ya que si el paciente necesita alguna atención o ayuda esta debe existir y lograr una buena asistencia hacia el paciente, dentro de este ámbito la enfermera puede ayudar a brindar la primera auxilio al paciente tomando muy en cuenta la delicadeza del paciente.

### Paso 1

Identificación del problema, se analiza los posibles daños, y se confirma las sospechas de ello, mediante esta debemos tomar en cuenta que recién egresado el paciente no hay mucha información sobre el paciente y necesitamos corroborar las sospechas.

### Paso 2

Formulación del problema, en este punto se debe dar el análisis que tenemos del paciente y mediante este los tratantes del paciente tendrán mayor conocimiento sobre el estado del paciente tratado.

## Tercera etapa: Planificación de cuidados

Si ya tenemos identificada los daños del paciente tratado, debemos tomar en cuenta también el plan de cuidados de este ya que hay casos complicados.

Existen etapas en el plan de estas cuidados del paciente.

1- Establecer prioridades del paciente en los cuidados, en este se toma en cuenta los avances de manera gerarquica.

2- Planación del objetivo hacia el cliente con los resultados esperados, si el paciente lleva consigo un avance se debe informar a los familiares.

3- Elaboración de los objetivos acordados de las enfermeras, las enfermeras también tienen objetivos y para obtenerlos deben dar un excelente cuidado u trato hacia los pacientes tratados y están bajo su cuidado dentro de su recuperación.

### Evaluación

Es una comparación planificada y sistematizada sobre el estado de salud del paciente, tomando en cuenta los avances que surgen durante el cuidado de los enfermeros y así corroborar el estado en el que el paciente termina su atención o le da algún tipo de seguimiento dentro de este ámbito.

De esta manera llevamos el expediente de avances de nuestros pacientes y así mismo cumplimos objetivos como enfermeras.